



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN



UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL "SAN MARCOS"
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS

"Año de la inversión para el desarrollo rural y la seguridad alimentaria"

NOTA DE PRENSA N° 014 - 2013-GR.CAJ/DRE-CAJ/UGEL "SM"/O.C.RR.PP.

Inauguran juegos deportivos escolares 2013 en San Marcos

En evento participaron más de 30 Instituciones Educativas de la provincia.

Tras un colorido pregón por las principales calles de la ciudad que terminó en el estadio Municipal, la mañana del martes 30 de abril se realizó la inauguración de los Juegos Deportivos Escolares del nivel primario y secundario 2013 con la participación de las II.EE, Huayobamba, La Huaylla y el distrito capital de la provincia de San Marcos.

La inauguración estuvo a cargo del director encargado de la UGEL San Marcos, profesor Herman Cabrera Álvarez, quien dijo que este año participan 30 Instituciones Educativas de toda la provincia; los alumnos y alumnas de diversas Instituciones Educativas competirán en las disciplinas de fútbol, vóley, básquet, ciclismo, natación y fútbol.

La ceremonia se llevó a cabo en el estadio Municipal San Marcos, e inmediatamente iniciaron las competencias en la disciplina de fútbol, categoría "C", enfrentándose las II.EE, San Marcos y "24 de Junio" de Huayobamba.

A las 3:00 p.m. se desarrolló la competencia en la disciplina de vóley con la participación de la I.E San Marcos y 24 de Junio de Huayobamba, en el coliseo Municipal San Marcos.

La responsabilidad de la organización está a cargo del Área de Cultura y Deporte de la Ugel San Marcos.

Se agradece su difusión.
San Marcos, 02 de mayo del 2013.

UGEL SAN MARCOS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!